

LA ÚNICA

Comunicado Oficial

Ciudad de México, Julio 27, 2022

A todos nuestros clientes, vecinos, amigos y medios:

Queremos con el presente aclarar el curso de los acontecimientos sucedidos la noche del pasado martes 26 de julio, del 2022.

Gracias a las acciones del equipo de seguridad que trabaja en La Única Polanco, se pudo impedir un asalto a mano armada, en la banqueta ubicada frente a las instalaciones del restaurante. Lamentablemente, durante los hechos, un guardia de seguridad resultó herido, siendo la única persona afectada por el incidente. Su salud fue nuestra prioridad, donde una vez atendido y trasladado a un hospital se procedió con el cese de actividades en el restaurante. Por fortuna, esa misma noche fue intervenido quirúrgicamente y ya se encuentra fuera de peligro. Así mismo, se brindó el apoyo correspondiente a los comensales que se encontraban en las instalaciones al momento del incidente.

Agradecemos enormemente a la empresa de seguridad que nos presta estos servicios, por su excelente plantilla de profesionales y capacidad de respuesta frente a este tipo de incidentes.

Importante precisar, qué diferente a lo que se está publicando en las redes sociales y medios en general, ningún cliente de la Única Polanco resultó afectado durante el incidente. Estamos como Grupo comprometidos con la seguridad de nuestros clientes y amigos, por lo cual, siempre buscamos implementar las mayores medidas de seguridad para mantener su integridad en las instalaciones del restaurante.

A todos, muchas gracias por su comprensión, seguimos a sus órdenes para atender cualquier duda o aclaración en nuestros canales oficiales de comunicación:

Whatsapp: 56 3947 9232

Correo Electrónico: info@launicagroup.com

Dirección General